



Comme tous les ans, il a été organisé des Olympiades au Foyer d'accueil médicalisé de Lixy.

A cette occasion ont été organisées des compétitions de pétanque, de tir à la sarbacane, de boccia, une course d'orientation avec recherche d'indices, du ping-pong, du basket...

Olivier, l'animateur sportif a initié différents exercices afin de pratiquer des activités faisant appel à leur adresse, leur précision, la concentration, l'habileté...

A cette occasion, des courses de fauteuils roulants les yeux bandés ont eu lieu. Ainsi, une personne valide poussait le fauteuil en faisant entièrement confiance aux indications verbales données par l'occupant du fauteuil, ce qui nécessitait une totale confiance entre les deux membres du binôme !



Dans le cadre, toute personne « valide » peut se mettre à la place d'une personne handicapée et ressentir les sensations et les difficultés vécues. Voilà pourquoi il nous semblerait intéressant d'envisager la possibilité de créer un « partenariat » avec la commune de Lixy ou pourquoi pas plus précisément l'école de LIXY, pour sensibiliser les enfants dès leur plus jeune âge.

Des prix ont été décernés dans les différentes catégories. Autour d'un barbecue, les Olympiades ont été une journée placée sous le signe de la bonne humeur.

Sébastien V, Jonathan, Pascal M et Morgane

